

EUROPEAN
Youth
Conference

Hôtel INATEL

21 - 25 mai,
2018

Lisbonne – Oeiras –
Cascais, Portugal

"If not us,
then who?"



Les jeunes européens enquêtent, débattent et s'engagent pour des sociétés plus durables

Monde Pluriel et ASPEA co-organisent ensemble la 3^{ème} **Conférence Européenne de Jeunes « Prenons soin de la planète », du 21 au 25 mai 2018 à Oeiras et Lisbonne, Portugal.**

81 jeunes venus de 10 pays européens, représentants de milliers de jeunes en Europe, se réuniront pour « enquêter, débattre et s'engager pour des sociétés durables ».

Ensemble, ils rédigeront une **lettre d'engagement**, créeront des **posters** et réaliseront des **vidéos** et **interviews** afin de communiquer leurs idées et propositions. Ces responsabilités collectives et créations seront conçues en tenant compte des **Objectifs de Développement Durable** promus par l'Organisation des Nations Unies pour 2030.

10 pays impliqués : **Belgique, Danemark, France, Géorgie, Italie, Lituanie, Portugal, Roumanie, Espagne et Turquie.**

« J'ai grandi, j'ai mûri,
j'ai ouvert les yeux »

« Aujourd'hui je ne suis pas française,
je suis européenne »

« **Nous allons améliorer la société, j'en ai la conviction !** »

Témoignages de jeunes ayant participé à la 1^{ère} Conférence Européenne de 2012.



Thème :
Objectifs de
Développement Durable

81
Jeunes

10
Pays

AU PROGRAMME :



Bien-être, Santé et Qualité de l'air, Eau et Assainissement, Energies Renouvelables, Production et Consommation Responsables, Changement Climatique, Biodiversité et Ressources Naturelles, Solidarité et Citoyenneté.

- Ateliers et jeux sur l'interculturalité
- Ateliers thématiques pour définir des responsabilités et engagements
- Ateliers de créations collectives
- Rencontre et discussions avec des élus européens et experts du changement climatique

Financé par Monde Pluriel, la
Fondation Charles Leopold Mayer et
la Fondation Calouste Gulbenkian



Monde pluriel

Monde pluriel

Monde Pluriel est coordinateur du projet « Prenons Soins de la Planète » en France et en Europe depuis 2009 et favorise les échanges interculturels dans le champ de l'Éducation au Développement Durable (EDD). www.mondepluriel.org

Monde Pluriel et ASPEA travaillent en partenariat pour organiser, en 2018, la prochaine Conférence Européenne de Jeunes. www.aspea.org



Contacts

Monde Pluriel – Delphine Astier : delphine.astier@mondepluriel.org
ASPEA – Laura Gonzalez laura.gonzalez@aspea.org
Site internet : <http://careplanet-europe.org/>

